

BOLETÍN DE PRENSA No. 140 ->>

El Centro de Educación Media de la Universidad Autónoma de Aguascalientes (CEMUAA) se incorporó satisfactoriamente al Sistema de Gestión de la Calidad de dicha Casa de Estudios, por lo que asegura a su comunidad estudiantil y a la sociedad en general una formación competitiva, pertinente e integral para los jóvenes. Esto lo informó la representante del organismo evaluador, María del Refugio Ruiz Barba, ante integrantes de Comisión Ejecutiva y coordinadores de academias del CEMUAA.



Durante el informe de las auditorías, interna y externa, el Decano del bachillerato universitario, Juan José Shaadi Rodríguez, expresó que este centro académico consiguió satisfacer las exigencias de 10 programas que abarcan la evaluación de la enseñanza-aprendizaje, procesos administrativos e infraestructura necesaria para un buen desempeño; tras lo que se percibieron cero inconformidades y cero observaciones.

El sometimiento a la evaluación por entidades externas representa informes pertinentes y objetivos para el mejoramiento de la Máxima Casa de Estudios y ha sido uno de las principales acciones encabezadas por el Rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes, con el objetivo de garantizar a la sociedad de Aguascalientes una institución educativa siempre comprometida con el desarrollo de su comunidad.

Shaadi Rodríguez agregó que este tipo de actividades apoyan a la Institución en el incremento constante de su calidad académica y administrativa, así como superar los estándares logrados, como los resultados de la Evaluación Nacional de Logro Académico en Centros Escolares, mejor conocida como prueba ENLACE: “sobrepasamos los promedios estatales y nacionales”.

El Centro de Educación Media de la UAA mostró que el 59.4% de sus estudiantes cuentan con un desempeño muy bueno o excelente en habilidades de lectura y 31.6% en habilidades matemáticas, estando sobre el promedio estatal de 24.7% y 54.3%, respectivamente.

María del Refugio Ruiz Barba, representante y auditora del Sistema de Gestión de la Calidad de la UAA, explicó que durante la auditoría interna participaron 52 personas: tutores, coordinadores de academia, jefes de departamentos académicos y administrativos, además de estudiantes que plantearon su opinión y satisfacción con este plantel educativo.

Durante la reunión, los catedráticos Jesús Martínez Montañez y Victoria Eugenia Gutiérrez

Marfileño presentaron ante profesores la plataforma educativa institucional “Ámbito Académico”. Este portal de internet fue diseñado para el registro de evidencias y evaluar el desempeño de los docentes a través de un Sistema Administrativo de Aprendizaje (Learning Management System) Moodle; lo cual representa una herramienta para el sometimiento a auditorías tanto internas como externas.